



四つ葉のクローバー

校訓 … 親切 礼儀 責任 協調

朝夕が涼しくなり、秋を感じられるようになりました。日中は気温が高い日が続き、寒暖の差が大きいので、体調を崩し



やすい時期でもあります。健康には十分に気を付けながら、学問の秋、読書の秋、スポーツの秋、芸術の秋など、それぞれの充実した秋にしましょう。



◆生徒会立会演説会

10月11日(金)に、生徒会役員5名(会長2年、副会長1・2年、書記1・2年)と専門委員長7名(総務、図書、環境、体育、生活、給食、保健)を選挙によって決める「生徒会立会演説会」及び投開票が行われました。10月28日(月)



タブレットで投票しています。

の認証式の日から、新しい代表

による生徒会活動が始まります。これまで学校を引っ張ってくれた3年生の皆さんお疲れ様でした。3年生が築き上げた伝統を受け継いで、1・2年生の生徒会代表の皆さんが中心となり、一層素晴らしい石井中学校になることを期待しています。



◆3年生高校出前講座(岡山東商業)

大きな行事が一段落し、3年生は進路選択に全力を尽くす時期がやってきました。10月3日(木)には岡山東商業高校の先生を講師にお招きし、3年生対象の高校出前講座を実施しました。

講師の先生からは、期待する生徒像や面接の受け方などのお話がありました。希望する進路を探し求めることと合わせて、期待される力を身に付けることも大切です。「積小為大※」という言葉があるように、毎日少しずつ努力を積み重ね、それぞれの夢が実現されることを心から願っています。



※積小為大(小さな努力の積み重ねが、やがて大きな成果につながる) 二宮尊徳

◆社会を明るくする運動「最優秀賞」受賞

「社会を明るくする運動」の作文コンテスト(岡山市保護司会主催)において、本校2年生の作文が中学生の部で「最優秀賞」を受賞しました。その一部を紹介します。

「おせっかいは社会を明るく」

……………(紙面の都合で後半の一部を紹介しています。)……………

祖母は小さい頃いっしょに公園に連れて行ってくれた。そして、公園で私以外の子どもにも声をかけ、危ないことをしていると自然に注意するのだ。公園で子どもたちに声をかける祖母の姿は、子どもたちにとっても心地よいものだろう。祖母の温かい言葉や優しい注意は、子どもたちの心にしっかりと届いているのではないだろうか。

私は祖母のように話しかけることができない。学校でも話したことの無い友人に、挨拶くらいしかできず、なにを話して良いのかわからなかった。だから、積極的にコミュニケーションをとることが苦手な方だと、自分では感じている。

祖母が誰にでも話しかける姿を見て、私は彼女の行動に感心した。祖母はただ単におせっかいをしているだけではなく、周りの人々との繋がりを大切にしているのだと気付いたからだ。もちろん、祖母は考えてやっているのではなく、それが彼女にとって当たり前で、ずっとやってきたことなのだ。

「犯罪は環境から生まれる」という言葉を聞いたことがある。確かにその通りだと思う。繋がりの薄い社会では、人々が孤立しやすく悲しみや苦しみを抱えてしまうことがある。だからこそ、祖母のようにおせっかいをして人と繋がろうとする姿勢は、とても大切なことなのだとは思った。

私も祖母のように、周りの人々と積極的にコミュニケーションをとる努力をしていきたいと思う。おせっか이가社会を明るくする一助になるかもしれないし、少しでも誰かの心に笑顔を届けられるようになればいいと思う。祖母から学ぶことはまだまだたくさんあると感じたのだ。

そんな祖母は今、難病を患っている。先週、入院をしていた祖母に数ヶ月ぶりに会いに行った。祖母の姿は日焼けもなく、手足も細くなっていた。口数や冗談も減って病気になる前ととても印象が変わっていて少し寂しく感じた。だから、今度は私が色々な話をして、祖母に少しでも笑顔を届けていきたいと思った。

元気な頃の祖母は、周りに与える影響力は大きく、その存在自体が社会を明るくしているように思えた。私も祖母のように困っている人に手を差し伸べたり、笑顔で誰かと話すことができるようになりたいと思う。その小さな積み重ねが、社会全体にポジティブな気持ちを広めるきっかけになるかもしれない。祖母のおせっかいは、ただのおせっかいではなく、人々との繋がりを大切にしている素晴らしい姿勢なのだと思うように、今からの自分の行動で証明したい。そして、そのために努力していきたい。

まずは周りの人々とのコミュニケーションを大切にし、気軽に声をかけることを恐れずに行動していこうと思う。社会全体に、優しさと思いやりが広がってほしいと、心から願う。



9月21日(土)に実施した参観授業及びオープンスクールへのご参加ありがとうございました。在校生の保護者の方、小学校6年生の児童や保護者の方など、多くの方にご参加いただきました。「中学校の様子がよくわかってよかった。」などの感想が寄せられました。これからも開かれた学校づくりを進めていこうと考えております。引き続きご理解とご協力をお願いいたします。